
Отчетно-выборное  собрание
первичной  профсоюзной
организации УО «МГЭК».
«Профсоюз – это мы»: отчетно-выборное собрание состоялось в УО
«Могилевский государственный электротехнический колледж» 16
мая 2024г.

  В работе отчетно-выборного собрания  приняла участие Марина
Владимировна  Степанова  —  бухгалтер  Могилевской  областной

организации Белэнерготопгаз.

На  собрании  подвели  итоги  работы  профсоюзного  комитета  за
2019-2024  годы.  С  основным  докладом  выступила  председатель
профсоюзного  комитета  Матюшевская  Ирина  Михайловна,  которая
отметила, что сегодня каждый работник хочет чувствовать себя
защищенным, сохранить свое рабочее место, получать достойную
заработную плату и иметь приемлемые условия труда. Основными
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приоритетами в работе профсоюза на протяжении всего отчетного
периода являлись представительство и защита социально-трудовых
прав  и  профессиональных  интересов  работников  учреждения.  В
своем выступлении лидер профкома колледжа обратила внимание на
то,  что  между  работодателем  и  членами  профсоюза  заключен
коллективный договор на 2023-2025 годы, а также подчеркнула,
что  в  документе  предусмотрены  все  социальные  гарантии.

По  итогам  собрания  работа  профсоюзного  комитета  признана
удовлетворительной.  Путём  открытого  голосования  единогласно
председателем  первичной  профсоюзной  организации  переизбрана
Матюшевская Ирина Михайловна. «Профсоюз – это прежде всего
помощник для работников, и только он может реально защитить от
незаконного увольнения, невыплаты заработной платы, нарушения
трудовых прав. Мы должны развивать нашу помощь людям. В Год
качества  очень  важно  сохранять  и  приумножать  высокие
результаты в нашей работе», – подчеркнула профсоюзный лидер. В
заключение  собрания  Марина  Владимировна  поблагодарила
коллектив  и  руководителя  учреждения  образования  Виктора
Викторовича за тесное взаимодействие с профсоюзом, развитие

http://mpek.by/wp-content/uploads/2024/05/img-206e653f3135502e14ebeeed47eef677-v.jpg


социального партнерства.
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